

## Acher Niyonizigiye

Il est né en 1978. Il a fait ses études dans le domaine de langues (Linguistique et Littérature Anglaise) à l'Université du Burundi, les études théologiques et leadership (théologie et leadership) à l'Université "**Great Lakes School of Theology and Leadership**". Il a également une maîtrise en Etudes Bibliques à l'Université **Trinity School of Theology and Apologetics** en Inde; Il a finalement suivi une formation en leadership dispensée par l'organisation **International Leadership Foundation**, qui est basée aux USA, il est aussi parmi les facilitateurs de Leadership et coaching au sein de cette même organisation.

Il a été professeur à l'Université du Burundi, là où il a enseigné l'Anglais (2006-2010). Après, il a été pasteur de la chapelle de l'école théologique PTI. Il est parmi les fondateurs de l'organisation Greenland Alliance qui enseigne le leadership aux jeunes, surtout ceux des universités, et il en est le représentant légal. Aujourd'hui, il est Directeur de GLI Institute, une organisation qui enseigne le leadership et la réconciliation, qui a son siège à Kampala en Ouganda, et qui travaille avec les leaders des églises et des organisations chrétiennes.

Acher Niyonizigiye est un chercheur et un écrivain. Il aime enseigner le leadership et servir de coach aux jeunes leaders. Il croit que la connaissance de Dieu aide à devenir un meilleur leader, qui puisse être utile à la communauté, le pays et même le monde entier.

Acher Niyonizigiye est marié à KIGEME Liberate. Ils ont trois enfants: Niyonizigiye Obed (10 ans), Niyonizigiye Edna (8 ans) et Niyonizigiye Dave (5 ans).

## Asher Niyonizigiye

He was born in 1978. He studied languages (Linguistics and English Literature) at the University of Burundi, theological studies and leadership (theology and leadership) at the University "Great Lakes School of Theology and Leadership". He also has a Masters in Biblical Studies from Trinity University School of Theology and Apologetics in India; He finally followed a leadership training provided by the International Leadership Foundation, which is based in the USA, he is also among the facilitators of Leadership and coaching in the same organization.

He has been lecturer at the University of Burundi, where he taught English (2006-2010). Afterwards, he was pastor of the PTI theological school chapel. He is one of the founders and legal representative of the Greenland Alliance organization, teaching leadership to young people, especially those in universities. Today, he is Director of GLI Institute, an organization that teaches leadership and reconciliation, based in Kampala, Uganda, which works with leaders of churches and Christian organizations.

Acher Niyonizigiye is a researcher and writer. He enjoys teaching leadership and coaching young leaders. He believes that knowing God helps to become a better leader, who can benefit the community, the country and even the whole world.

Acher Niyonizigiye is married to KIGEME Liberate. They have three children: Niyonizigiye Obed (10 years old), Niyonizigiye Edna (8 years old) and Niyonizigiye Dave (5 years old).